

Actividades por el 144° aniversario de Temuco incluyen shows gratuitos, danza, arte y deporte

CIUDAD. *Amar Azul y Noche de Brujas liderarán la celebración el 23 de febrero, pero hay más eventos.*

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

1881

fue el año en que se fundó la ciudad de Temuco. Fue un 24 de febrero.

La Municipalidad de Temuco anunció que tiene 46 actividades gratuitas para celebrar el 144 aniversario de la fundación de la ciudad.

Los eventos considerarán actividades en diversos barrios y macrosectores, teniendo como principales escenarios también al Parque Isla Cautín, el Parque Estadio y el Museo Nacional Ferroviario, entre otros lugares.

“Tendremos actividades en todos los sectores para que toda la gente se sienta parte del aniversario”, dijo el alcalde de Temuco, Roberto Neira.

16

de febrero se realizará un viaje del “Tren de La Araucanía”, desde el Museo Nacional Ferroviario.

que la ciudadanía sólo asista a disfrutar, como ha sido la tónica en estos años”,

Las actividades tendrán la “Gala Aniversario 144 de Temuco”, que será el lunes 24 de febrero en el Teatro Municipal.

Allí se entregarán los tradicionales reconocimientos a ciudadanos destacados y ciudadanos ilustres, así como un premio a institución destacada.

El alcalde Roberto Neira explicó que las personas seleccionadas para esta ocasión todavía no han sido definidas, por cuanto se trata de un tema que tiene que definirse con el Concejo Municipal.

“Está en proceso de análisis por parte de los concejales y no me corresponde adelantarlo, pero lo comunicaremos oportunamente luego de las postulaciones y la selección democrática que se realiza”, dijo el alcalde Neira.

SHOW Y GALA

El gran show aniversario se realizará el domingo 23 de febrero en la Cancha 2 del Estadio Germán Becker, dividiéndose en una mañana dedicada a la familia y los niños, para luego pasar a una tarde bailable, llena de cumbia.

En la mañana estará “Cantando Aprendo a Hablar” y “El Perro Choclo”. Mientras tanto, en la tarde, estarán los grupos cumbieros “Noche de Brujas” y “Amar Azul”.

“Vamos a tener lugares para entregar las entradas: en la plaza Anibal Pinto, el Museo Ferroviario y el Estadio Germán Becker (...) y lo importante es que tendremos todas las coordinaciones para los resguardos junto a organismos de seguridad, como Carabineros, para



LA MUNICIPALIDAD DE TEMUCO LANZÓ LA PARRILLA DEL ANIVERSARIO 144 CON UN ACTO EN LA PLAZA.

“Vamos a tener actividades para toda la ciudadanía y las vamos a distribuir en distintos sectores. Lo que más queremos es que todos disfruten”.

Roberto Neira
 alcalde de Temuco

ACTIVIDADES EN BARRIOS

Dentro del calendario de actividades, todo parte con “Verano Naranja”, hoy jueves 30 y el próximo jueves 20 de febrero: serán tardes recreativas especialmente dedicadas para adultos mayores, en las piscinas municipales de Temuco y Labranza.



SE CONSIDERAN ACTIVIDADES VERANIEGAS EN LA PISCINA MUNICIPAL.

za.

En distintos barrios y macrosectores de la ciudad se armarán piscinas inflables, juegos para niños, pintacaritas y carritos de comida, los que se anunciarán oportunamente. Estas actividades se denominarán

“Verano en Tu Barrio” y se realizarán en Amanecer, San Antonio, Santa Rosa, Pedro de Valdivia y Fundo El Carmen, apuntando a más de 30 mil vecinos.

El show aniversario de Labranza, en el fin de semana del 15 y 16 de febrero, considera la

tradicional torta de zanahoria y la presentación de la cantante nacional María José Quintanilla.

ARTE Y DANZA

Entre el 31 de enero y el 2 de febrero se realizará el “Festival de la Danza: Magma Off”, en el Museo Nacional Ferroviario.

Así también, cada domingo entre el 2 de febrero y el 23 de marzo, el Ensamble Filarmónico Araucanía y la Orquesta Filarmónica de Temuco tendrán presentaciones en la cumbre del Cerro Ñielol, al aire libre.

En la Galería de Arte de la Plaza Anibal Pinto se realizará la exposición “Intangibles: Realidades inmersivas de un presente palpable”, entre el 7 de febrero y el 2 de marzo.

El 8 de febrero se realizará el “Tercer Campeonato Comunal de Cueca”, en la Medialuna Sofó. En tanto, el 15 de febrero se realizará el evento “144 Cuecas para Temuco”, en el Parque Urbano Isla Cautín. El festival “Jazz sobre Rieles” será el 14 y el 15 de febrero en el Museo Nacional Ferroviario.

DEPORTE Y MOVIMIENTO

En actividades deportivas destaca la realización de la Copa Temuco en series menores, honor adulto y femenino; “Tri Kids”, la triatlón de los niños, el sábado 15 de febrero en el Parque Estadio; y la Triatlón de Temuco, el 16 de febrero; y “Awkan Fitness”, un campeonato de crossfit en el Parque Isla Cautín el 22 y 23 de febrero. c3